

Forschungsstelle Künstlerische Therapien

Leitung: Prof. Dr. Dr h.c.mult. Hans-Helmut Decker-Voigt

Die Forschungsstelle wurde 1998 als Baustein des Instituts für Musiktherapie gegründet – in Kooperation mit der damaligen Akademie der Herbert von Karajan-Stiftung Berlin für Weiterbildung in Musiktherapie und Psychotherapie im Ausland. Erster Leiter war der emeritierte Professor für Psychosomatik der Medizinischen Hochschule Hannover, Prof. Dr. Peter Petersen.

Gegenwärtig begleitet die Forschungsstelle die (aktuell online durchgeführten) Weiterbildungsstudienangebote in Musiktherapie und Künstlerischer Therapie an der Mirtschnov-Medizinischen Universität St. Petersburg in Verbindung mit der Assoziation der ärztlichen und psychologischen Psychotherapeut:innen der Russ. Föderation und der Staatl. Medizinischen Universität Orenburg/Russland.